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N I E D E R S C H R I F T  
ü b e r  d i e  

8 .  S i t z u n g  d e s  O r t s g e m e i n d e r a t e s  G a u - W e i n h e i m  

a m  0 7 . 0 7 . 2 0 2 5 .  

 

 

1 6 . 0 7 . 2 0 2 5  

 

Tagungsort: Sitzungszimmer des Rathauses, Sportfeldstr. 14a, 55578 

Gau-Weinheim 

  

Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:06 Uhr 

 

Anwesenheit: 

anwesend nicht anwesend 

Beatrice Palumbieri 

Dominik Krämer 

Thomas Krämer 

Thiemo Gasch 

Patrick Gensert(ab 20:10 Uhr) 

Erwin Gottschlich 

Michel Mauer 

Christiane Scherf 

Frank Stumm 

Claudia Wunsch 

Andreas Zimmermann 

Matthias Zöller 

Sandra Bihlmeyer 

 

 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt der Vorsitzende fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit besteht. 

 

 

Tagesordnung: 

 

Öffentlich Vorlagen-Nr. 

1. Begrüßung 

 

 

2. Bestellung eines/r Schriftführers/in gemäß § 41 (1) GemO  
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3. Beratung und Beschlussfassung über das gemeindliche 

Einvernehmen zum Bauantrag 4.2/04-BV-017/25: Bebauung 

der Gartenfläche in der Hochstraße 

 

2025/0270 

4. Information und Beratung mit Beschlussfassung zur 

Geschwindigkeitsreduzierung vor dem öffentlichen Spielplatz 

 

 

5. Mitteilungen und Anfragen 

 

 

8. Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten 

Beschlüsse 

 

 

 

 

Öffentlicher Teil: 

 

 

TOP 1: Begrüßung 

 

Obgm Beatrice Palumbieri begrüßt die Ratsmitglieder (RM), eine Zuhörerin sowie 

Frau Schmucker von der Verbandsgemeinde (VG) Wörrstadt.  

 

TOP 2: Bestellung eines/r Schriftführers/in gemäß § 41 (1) GemO 

 

Frau Lisa Schmucker wird gemäß §41 (1) GemO zur Schriftführerin bestellt. 

 

TOP 3: Beratung und Beschlussfassung über das gemeindliche Einvernehmen 

zum Bauantrag 4.2/04-BV-017/25: Bebauung der Gartenfläche in der 

Hochstraße 

 

Die Beschlussvorlage liegt den Ratsmitgliedern mit der Einladung vor.  

Obgm Palumbieri führt in die Thematik ein. Es handelt sich hierbei um eine 

Bauvoranfrage, nicht um einen Bauantrag.  

 

Die RM diskutieren über das Wegerecht und die Ausfahrtmöglichkeiten.  

 

Es wird empfohlen, das Einvernehmen gem. § 36 BauGB zu erteilen. 

 

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 
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Im Vertrag soll festgehalten werden, dass bei Veräußerung die Ausfahrt vom 

Grundstück 24/1 auf den Wirtschaftsweg Hochstadt nicht mehr zulässig ist. 

 

RM Patrick Gensert betritt um 20:10 Uhr den Sitzungssaal. 

 

TOP 4: Information und Beratung mit Beschlussfassung zur 

Geschwindigkeitsreduzierung vor dem öffentlichen Spielplatz 

 

Mit Frau Wilhelm von der VG Wörrstadt hat ein Ortstermin stattgefunden bezüglich 

der Installation der Kölner Teller. Da für die Radfahrer an der Seite eine Freifläche 

von 80 cm eingehalten werden muss, statt wie ursprünglich mitgeteilt 50 cm, bleibt 

nur wenig Fläche für die Anbringung der Teller. Eine von Frau Wilhelm 

vorgeschlagene Alternative ist die farbliche Fahrbahnmarkierung mit 

entsprechendem Verkehrszeichen. Obgm Palumbieri bittet um Beratung zu diesem 

Vorschlag. 

  

Das Für und Wider der Geschwindigkeitshemmer, insbesondere im Hinblick auf die 

Herausforderungen der Landwirte, die Teller mit ihren Maschinen zu überwinden, 

wird eingehend diskutiert. 

 

Obgm Palumbieri bittet zur Abstimmung, ob der in der 4. Ratssitzung vom 

24.02.2025 gefasste Beschluss zur Installation der Kölner Teller dennoch bestehen 

bleiben soll. 

 

Abstimmungsergebnis: 9 Ja Stimmen, 3 Nein Stimmen, 0 Enthaltungen 

   

Die Montage wird vorerst für maximal 6 Monate zurückgestellt. RM Stumm wird sich 

zwischenzeitlich mit dem Bauern- und Winzerverband zur rechtlichen Klärung des 

Sachverhaltes in Verbindung setzen.  

 

TOP 5: Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen: 

 

- Am 12.06 war die Seniorenfahrt, die bei den Teilnehmenden gut angekommen 

sei. Für die Gemeinde sind hierbei 1.970,15 Euro Kosten angefallen. 

- Am 28.06 fand das Sommerfest statt mit vielen Besuchern. Trotz hoher 

Kosten konnte für spätere Anschaffungen der Kita ein Erlös i.H.v. 206,- Euro 

generiert werden. 

- Am 23.06 war die 2. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Landwirtschaft. 

Hier wurde über die Weinbergshut 2025 sowie das weitere Vorgehen 
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hinsichtlich der desolaten Betonwege am Wißberg beraten. Mit Herrn Schaaf 

von der VG Wörrstadt fand eine Besichtigung der Wege statt und nun soll mit 

einer Fachfirma ein Termin vereinbart werden. Die Umsetzung der 

Reparaturen wird im Doppelhaushalt 2026/2027 mit einkalkuliert.  

- Durch die extreme Hitze und die anschließende Abkühlung in der Nacht von 

Mittwoch auf Donnerstag in der vergangenen Woche wurde der 

beschädigt. Die Reparaturen fanden bereits am 

nächsten Tag durch die Firma WÖBAU statt und die Straße sollte wieder frei 

befahrbar sein, ist allerdings noch abgesperrt. Obgm Palumbieri wird das mit 

der Fachfirma klären. 

- Pfarrer Schneider verlässt die Gemeinde zum 15. Oktober 2025, womit das 

Pfarrhaus seinen Status verliert. Wie es weiter geht ist noch unklar. 

- Im Dorfgemeinschaftshaus sind Ameisen. Ein Schädlingsbekämpfer war 

bereits vor Ort und hat Klebefallen ausgelegt. Der Kindersport sollte daher 

ausfallen, auch weil der Vorraum der Küche gestrichen wird. RM Dominik 

Krämer leitet diese Information an seine Frau weiter. 

 

Anfragen: 

 

- RM Gottschlich fragt an, ob man die Hecke am Friedhof vor dem Schaukasten 

entfernen könne. Obgm Palumbieri verneint das. 

- RM Gottschlich erkundigt sich nach dem Sachstand Schiefer Turm. Obgm 

Palumbieri wird sich nochmals mit Herrn Sippel von der VG in Verbindung 

setzen. 

- RM Wunsch bittet, die EWR darauf hinzuweisen, dass der Kirschbaum des 

EWR-Grundstücks auf den Weg wuchert und das Grundstück allgemein sehr 

ungepflegt sei. Obgm Palumbieri wird die EWR kontaktieren. 

- RM Mauer fragt nach dem fehlenden Geschwindigkeitsschild am Böllberg. 

Obgm Palumbieri antwortet, dass das Schild noch angebracht werden muss. 

Aktuell wartet sie auf Rückmeldung von der Firma Eppart, die das Schild im 

Zuge der letzten Bauarbeiten versehentlich mitgenommen hat. 

 

Es liegen keine weiteren Anfragen vor. Obgm Palumbieri bittet die Zuhörerin für den 

nichtöffentlichen Teil vor die Tür. 

 

TOP 8: Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse 

 

Obgm Palumbieri stellt die Öffentlichkeit wieder her und gibt bekannt, dass keine 

Beschlüsse gefasst wurden. 
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Sie beendet die Sitzung um 21:06 Uhr und wünscht allen Anwesenden einen schönen 

Abend. 

 

 

    gez.: Beatrice Palumbieri           gez.: Lisa Schmucker 

   

Beatrice Palumbieri 

Ortsbürgermeisterin 

 Lisa Schmucker 

Schriftführerin 

 

Ein unterschriebenes Exemplar liegt der Verwaltung vor. 

 


	Protokoll (öffentlich)

